

## 【2018年12月 月間予定表 —修学院校—】

12月の予定	
1	土 ●休校日
2	日
3	月
4	火
5	水
6	木 休校日
7	金
8	土 休校日
9	日
10	月
11	火
12	水 ▼ 進路相談会終了
13	木 休校日
14	金
15	土 休校日
16	日
17	月 休校日
18	火
19	水
20	木 休校日
21	金
22	土 『冬期講習』開始
23	日 授業日
24	月 授業日
25	火
26	水 休校日
27	木
28	金
29	土
30	日 休校日
31	月 休校日

※諸事情により予定を一部変更する場合があります。

## 【10月度のMVP】

●中2 H・J くん

習熟確認テストで**全校舎1位!!!**

●小5 M・R くん

●小5 S・K さん

●小5 M・K くん

●小5 S・R くん

習熟確認テストで、クラス全員が  
**上位にランクイン!**おめでとう~!!

## 【千の平凡で一生を貫け】

保護者の皆様、いつもお世話になっております。

最近のマイブームは携帯アプリのネット通販で服を買うことです。画像を見て気に入った服を注文するのですが、あるアプリから買える服がやたらと安いんです。

もともと1万円だった服が900円だったり…。さすがにあやしい…と思いながらも注文してみることにしました。すると…

やはり予想的中!

まず生地が安っぽい。ま、その辺は想定内の範囲です。が、よく見るとデザインが微妙に違う…。

その上、グレーの服を注文したはずがベージュにかわってるし…。

って、いやいやいやいや!!さすがに違いすぎるやろ!!

おそろべしメイド イン チャイナ。

竹内てるよ、20歳で結婚。

男の子が生まれるも、自身は脊椎カリエスを発症して離縁されます。

その上、子どもは父親に引きとられることが決まり、希望を見失います。

実は、彼女の母も、彼女が生まれたばかりの時に離縁されて家を出され、絶望した挙句に入水自殺しています。

母と同じ人生を歩んでしまうのか。てるよは、生まれた赤ん坊と心中をはかります。

赤ん坊の首に赤いひもを回そうとしたとき、

ひもが揺れるのを見て、無邪気に赤ん坊が笑った。

思わず涙があふれ、赤ん坊の赤い頬に落ちた。

赤ん坊と目が合った瞬間、「生きるのは責務だ」と、彼女は悟るのです。

このとき書いた詩が「頬」です。

「ただ自らの弱さいくじなさのために 生まれて何も知らぬわが子の頬に  
母よ 絶望の涙をおとすな」

そんな彼女が子どもに贈った歌が「千の平凡で一生を貫け」なんです。

いいことなんかないかもしれない。それでも「生きることは責務」であり、たとえ平凡だとしても、その千の平凡を一生貫けと。

心臓と肺に重い疾病を抱えて生まれてきた、いんやくりお君。これまでに30回以上入退院を繰り返してきました。

お母さんは、そんなりお君の言葉を3歳のころから記していて、それをまとめたのが、「自分をえらんで生まれてきたよ」という本です。

その中で、りお君は難病で生まれてきた理由をこんなふうに言っています。

「病気で生まれてきたから、ぼくはいろいろな体験ができる」

また、喘息になったときはこう言ったそう。

「ママ、僕が喘息になったのは、喘息を治すのが面白いからだよ」

病気になったのも「おかげさま」

災難にあうのも「おかげさま」

不況で苦勞するのも「おかげさま」 by 松原泰道 (臨濟宗僧侶)

だれもが、この世界には、自分の意思で生まれてきたわけじゃない。

それは、命は、あなたのものでなく、天が望んだということです。

であれば、私たちは自分の一生を最後まで見届ける義務がある。生まれた環境、今置かれている環境、それがどんなものであれ、そこに天の意思がある。

だから、人生を受け止めたうえで、どう運命を、愛し貫き超えていこうかが問われています。

光があたるほど陰も伸びます。

どちらも同時に受け入れることができれば、人生はもっと充実したものになるでしょうね。

だから注文の品と多少違うくらいは受け入れます(笑)

あしたは、メイド イン コリアでいってみよー!!

塾長 山田 大介